



Los vecinos de Villares, en la representación teatral en honor a la reina Berenguela. EÑE

La localidad estrenará el primer fin de semana de mayo unas justas medievales en honor a la que fue su vecina más ilustre, con desfile de antorchas y torneo de caballeros

La reina Berenguela, de vuelta a Villares

EÑE

Villares de la Reina—La localidad de Villares de la Reina dedicará a su vecina más ilustre, la reina Berenguela, unas fiestas que se van a desarrollar en el primer fin de semana de mayo y serán un estreno en el formato con el que se han diseñado por parte del Consistorio.

Así lo indicó el alcalde, Buenaventura Recio: “Durante la pandemia se estrenó la ‘Fiesta de la primavera’ que ha estado celebrándose con muy buena acogida estos años. Ahora, que ya no hay limitaciones de ningún tipo, se va a organizar una celebración que llamaremos las ‘Justas de la Reina Berenguela’ y en la que se van a incluir actividades para todos los públicos”.

Tal como resaltó el regidor, “los espectáculos que se han organizado serán de estilo medieval y se ha previsto que haya varios escenarios, como por ejemplo la zona detrás de la piscina climatizada para albergar los juegos y actividades con caballos y la plaza de San Silvestre para los espectáculos de fuego”.

El bloque de actividades que se van a desarrollar son novedosas en el municipio e incluyen, desde desfile de antorchas, hasta juegos, pasando por un torneo de caballeros e incluso un mercado medieval para el que se ha planteado como ubica-

ción la plaza de la Fuente, junto a la Casa Consistorial.

La vecina más ilustre e histórica de la localidad armuñesa, la reina Berenguela (1180-1246) fue una de las mujeres más influyentes en la historia de España. Una gran reina, que fue hija de Alfonso VIII de Castilla y Leonor Plantagenet, princesa de Inglaterra. Fue Madre de Fernando III ‘el Santo’ y abuela de Alfonso X ‘el Sabio’.

Su vínculo con el municipio in-

cluyó su residencia en el mismo, donde incluso tenía un palacio del que no quedan restos, sino tan solo la denominación de una zona del municipio, en recuerdo de la reina.

Dice la historia que Berenguela fue reina de Castilla tras morir su hermano el infante Enrique y fue reina consorte de León al casarse con Alfonso IX de León, que le donó como dote de bodas el Señorío de Salamanca con una Casa-Palacio ubicada al sur del pueblo de Villares, en el paraje conocido como ‘Los Palacios’ o Las ‘Excoronas’.

Además, uno de los edificios más singulares y simbólicos de la localidad, la parroquia de San Silvestre le debe su fundación y el escudo de la localidad también refleja la corona y el cetro reales por su presencia en el municipio.

En la actualidad su nombre está asociado a un grupo scout del municipio y recientemente el Consistorio ha determinado que el auditorio municipal también se denomine Reina Berenguela. Por otra parte, hace apenas cinco años los vecinos realizaron un espectacular montaje teatral en honor a su figura, bajo la dirección de Javier de Prado, en el que colaboraron cerca de sesenta personas entre actores y equipo de voluntarios, en una cita en la que incluso se elaboró el vestuario para ella.

LAS FRASES

“Los espectáculos serán de estilo medieval y se desarrollarán en varios escenarios”

“La trasera de la piscina climatizada albergará las actividades con caballos”

BUENAVENTURA RECIO
Alcalde de Villares



Justo Pérez y Guillermo Rivas, en la obra de impulsión del agua. EÑE

Arranca la mejora de la impulsión del agua en la calle Azorín de Carrascal

● La inversión que se va a realizar supone **105.000 euros** para mejorar el servicio

diciones del contrato y que supone un gasto total de 105.280 euros para la empresa.

“Las mejoras en el servicio de agua se empiezan a materializar ya que, aproximadamente en un mes finalizará esta actuación, además de la reparación de 61 incidencias y averías que ya se han solucionado. Poco a poco vamos viendo los avances reales en el servicio”, subrayó el alcalde de Carrascal de Barregas, Guillermo Rivas. EÑE

Carrascal de Barregas— La empresa concesionaria del servicio de agua en Carrascal de Barregas ha iniciado las obras para mejorar el sistema de impulsión en la céntrica calle Azorín. Una actuación incluida en el pliego de con-



‘Burbujas’ por el autismo en Aldeatejada

La ‘madre coraje’ de Aldeatejada, Beatriz Ramos, acompañada de su hijo Asier (que padece TEA), promovió una guerra de pompas y varias actividades como un cuentacuentos o manualidades, con motivo de la celebración del Día Mundial del Autismo con el fin de visibilizar este trastorno. EÑE



Teatro en Valdemierque en memoria de Nebrija

Los vecinos de la localidad de Valdemierque han disfrutado con la puesta en escena del grupo teatral Lazarillo de Tormes de la obra “Buscando a Nebrija” que rememora la figura del humanista. Se trata de una producción teatral promovida por el área de Cultura de la Diputación. EÑE